

JUEZA INTIMA DEMOLER LOS TALLERES DE LA UNIDAD PENAL DE BATÁN

Fuerte caída de la actividad pesquera en el mes de abril

El Índice de Producción Industrial Pesquero (IPI pesquero) mostró una caída de la actividad pesquera del 69,7% respecto a igual mes de 2022, con lo que acumuló un retroceso del 19,2% en el primer cuatrimestre del corriente año, según informó el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). Esta merma se explicó en el fuerte retroceso que marcaron en abril pasado la pesca de crustáceos y moluscos.

PUERTO

Un mar de reclamos

Trabajadores del INIDEP reclamaron soluciones pendientes: recategorizaciones, pases a planta, nombramientos y apertura de concursos.



DEPORTES

'No vuelvo al Barça, iré al Inter Miami'

Finalmente el campeón del Mundial Qatar 2022, Lionel Messi jugará en el Inter Miami, club que integra la MLS de Estados Unidos. "No vuelvo al Barcelona, iré al Inter Miami", dijo Leo en declaraciones a Mundo Deportivo. "Tomé la decisión de que voy a ir a Miami. Todavía no lo tengo cerrado al 100% pero decidimos continuar el camino", reveló.



POLÍTICA

Wado de Pedro habló en CAME y Miguel Pichetto en Coninagro



CIUDAD

Kicillof cerró el Congreso Productivo

El gobernador Axel Kicillof, cerró en el NH Gran Hotel Provincial el Congreso Productivo Bonaerense donde se refirió al riesgo que representan los dirigentes que dicen que la provincia de Buenos Aires es inviable y consideró que "lo único inviable es tener un Gobierno que sea indiferente y le de la espalda a la producción y la industria".

POLICIALES

Hallan a joven sin vida en la reserva natural de la Laguna de Los Padres